

今回はこちらのセミナーの様子をレポート！！

麻酔科セミナーが開催されました



麻酔科の業務

に対して、皆様はどのような印象をお持ちでしょうか？ 学生時代から興味を持っていた方もいらっしゃると思いますが、初期臨床研修において周術期管理や救急・集中治療の現場に関わることでもっと深く学びたい、知りたいと感じている先生方も多いのではないのでしょうか？

新潟大学麻酔科では、毎年初期研修医の先生方を対象に医局説明会および、後期研修のガイダンスを行っています。今年度は9月13日に開催し、初期臨床研修医5名(2年目1名、1年目4名)と学生1名に参加していただきました。説明会では、麻酔科の三本柱といわれている手術麻酔・ペインクリニック・救急集中治療の各分野についての研修内容や、大学院生の生活、新専門医制度の概要、そして麻酔科レジデントの充実した(?)日常、など様々な視点から説明を行いました。各々、麻酔科医として日々の業務に対する強い信念を持ちつつも、時折脇道にそれるユーモラスな説明に研修医の先生方だけでなく、医局員一同も爆笑の渦に包まれました。



その後は大学周辺の飲食店へと移動

し、**懇親会**を開催しました。研修医の先生方の麻酔への興味が思いのほか高かったことや、次々に出される旨い肴に酒も進む進む進む…いさか進みすぎた印象はありますが、本当に楽しい時間を医局員一同、過ごすことができました。新潟大学の麻酔科の、様々なことに真剣に、楽しく取り組む雰囲気、研修医の先生方にも伝わったようで、説明会も懇親会も多くの麻酔科医の考えや生活ぶりが垣間見えてよかったです、との感想をいただきました。

当科では随時、見学会および懇親会を受け付けております。麻酔科学についてもっと詳しく知りたい、医局員と話してみたい、などお気軽にご連絡ください!!

新潟大学医学部麻酔科学教室医局：masui@med.niigata-u.ac.jp

麻酔科の 後期研修

2015年度より新たな専門医研修制度が始まり、経験すべき手術麻酔症例や専門医受験までに携わる研修病院に一定の制約が設けられます。当科では麻酔科専門医コースの他にペインクリニック専門医コース、救急・集中治療専門医コース、大学院コースの進路を設けていますが、いずれのコースを選択しても卒後4年目終了時に麻酔科標榜医・認定医を取得することができ、卒後7、8年目には麻酔科専門医を受験することができます。それぞれの分野で高い知識と経験を持つ指導医・専門医がいるので、充実した研修ができることと思います。